

## Vereinsmeisterschaften 2007 TuS Schwanheim

Nach sechs anstrengenden, aber auch viele schöne Tage mit ansprechenden Tischtennis freut sich der TuS Schwanheim über eine rundum gelungene Veranstaltung. In einer angenehmen Atmosphäre wetteiferten die ca. 67 Spieler des Vereins in 5 Konkurrenzen der Schüler-B, Schüler-A, männl. Jugend, Herren-B und den Herren-A um die Platzierungen und den Titel: Vereinsmeister 2007.

- Herren A 2007 Markus Hümmerich
- Herren B 2007 Sascha Sprater
- Jugend 2007 Marc Desch
- Schüler A 2007 Marc Desch
- Schüler B 2007 Henning Schubert



Wieder einmal fand gegen Ende des Jahres unsere groß geplante Vereinsmeisterschaft des Nachwuchsbereiches statt. So wie jedes Jahr fand zuerst die B-Schüler Konkurrenz am 4. Dezember statt. Die 6 Teilnehmer wurden in zwei Gruppen gelost, wobei die ersten beiden ins Halbfinale kamen. Nicht gerade überraschend, setzten sich , Tom Küppers und in der anderen Partie Henning Schubert durch. Im Finale kam es dann zu einem sehr spannenden Spiel, welches Henning knapp 3:2 für sich entscheiden konnte. Den dritten Platz erkämpfte sich überraschend der erst seit einem Monat im Verein spielende Patrick Merget.



Am 6. Dezember fanden die A-Schüler Vereinsmeisterschaften statt. Für diese Konkurrenz galt Marc Desch, welcher sich bereits im Vorjahr den Sieg sichern konnte, als großer Favorit. Der einzige Gegner welcher Marc noch nach den Siegen gegen die anderen Schüler den Rang ablaufen könnte, war Frederik Kippels. Im entscheidenden Spiel setzte sich jedoch Marc durch, der somit verdient und unangefochten erneut Vereinsmeister wurde. Den dritten Platz belegte nach dem zweitplazierten Frederik Kippels, Jonas Skorpil. Die bei den B-Schüler Henning und Tom, die sich für diese Konkurrenz qualifiziert hatten, schlugen sich sehr tapfer, landeten aber leider nur auf hinteren Plätzen.

Als letzte Einzelkonkurrenz, fand am 18. Dezember die Jugendvereinsmeisterschaft statt. Diese bestritten etliche Jugendspieler, vier qualifizierte A-Schüler, und wieder die beiden B-Schüler. Zunächst wurde wieder zwei Gruppen ausgelost. Daraus stellte sich dann die Finale Gruppe, welche aus sechs Spielern bestand. In dieser Gruppe, spielten vor allem der Jugendspieler Timo Senzel und die beiden starken A-Schüler Marc Desch und Frederik Kippels eine große Rolle. Marc der heute in sehr guter Form war gewann mit sehr viel Mühe und Kampf sein Spiel gegen Timo Senzel knapp mit 3:2. Somit kam es zum entscheidenden Spiel Frederik gegen Marc. Auch hier setzte sich Marc knapp mit 3:2 durch. Somit war er auch hier Vereinsmeister geworden. Frederik Kippels wurde danke einer besseren Punktedifferenz zweiter knapp vor Timo Senzel. So war auch die diesjährige Vereinsmeisterschaft, obwohl der eine oder andere den Kopf hängen lies, ein großer Erfolg, bei dem Marc Desch klar die meisten Preise und Pokale abstaubte.

Volker Lehr & Timo Senzel TuS Schwanheim